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本报讯（记者 黄盛）2月21日下午，合川区推
动成渝地区双城经济圈建设领导小组第四次会议
召开。区委书记、区推动成渝地区双城经济圈建设
领导小组组长郑立伟主持会议并讲话。他强调，要
深入贯彻落实习近平总书记重要指示要求，认真落
实党中央、市委决策部署，进一步深化思想认识，增
强大局意识，加强区域合作，奋力推动成渝地区双
城经济圈建设走深走实。

区委副书记、区政府区长、区推动成渝地区双
城经济圈建设领导小组副组长姜雪松，区人大常委
会主任程卫，区政协主席叶华，区委副书记秦敏参
加会议。

会议指出，成渝地区双城经济圈建设是习近平
总书记亲自研究、亲自部署、亲自推动的重大战略
部署。一直以来，全区上下深入贯彻落实习近平总
书记关于推动成渝地区双城经济圈建设的重要指
示精神，围绕市委“一号工程”，对标对表抓落实，认
识逐渐深刻，各项工作取得明显成效。要进一步深
化思想认识，从全局的高度深刻理解把握唱好“双
城记”的重大意义和蕴含其中的重大机遇，深刻认
识推动区域协调发展的重大意义，深刻认识把握区
域竞争与合作的关系，自觉把思想和行动统一到成
渝地区双城经济圈建设战略部署上来，以更加自信
主动、更加奋发有为的精神状态，加强区域交流合
作，促进区域间互利共赢、协调发展，努力在成渝地
区双城经济圈建设中贡献合川力量。

会议强调，要锚定目标任务，科学谋划各项工
作。以成渝地区双城经济圈建设作为各项工作的
总抓手总牵引，坚持问题导向、目标导向，强化系统
思维，结合实际、发挥优势，立足当前、着眼长远，科
学精准谋项目、抓项目、推项目，为全区经济社会高
质量发展奠定坚实基础。要牢固树立“一盘棋”思
想，胸怀“国之大者”，主动把自身发展放在全国、全
市发展大局中去思考、去谋划，正确认识区域竞合
关系，推动实现“在竞争中合作、在合作中共赢”。
要强化政策学习研究，加强统筹协调，深入分析研
判，准确把握合川在成渝地区双城经济圈建设中的
定位和目标，谋划争取一批符合政策导向、契合自
身发展、能够落地实施的好项目，为推动全区跨越
赶超提供有力支撑。要优化体制机制，紧扣“一体
化”和“高质量”两个关键词，不断健全完善合作机
制，加强学习交流、深化互利合作，实现区域间优势
互补、协同发展、互利共进，切实推动成渝地区双城
经济圈建设走深走实、落地见效。

会议传达学习了习近平总书记关于成渝地区
双城经济圈建设相关指示精神、重庆市建设成渝地
区双城经济圈工作推进大会精神、成渝地区双城经济圈建设重庆四川党政联席会议
第八次会议精神，审议相关事项。

区领导秦辉富、许新成、蒋定平、吴达明、赵吉春、袁晓钦、刘本万、李艺滨，区级相
关部门负责人参加。
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本报讯（记者 刘鑫宇）2月21日上
午，区委副书记、区长姜雪松主持召开
招商引资项目推进会。他强调，要深入
学习领会习近平经济思想，认真贯彻落
实中央、市委经济工作会议精神和区委
十五届六次全会暨区委经济工作会议
精神，严格按照党中央、国务院决策部
署和市委、市政府工作要求，坚持抓重
点补短板、优机制强保障，坚定不移抓
好招商引资工作，以高质量招商引资推
动经济高质量发展。

会上，区招商投资局汇报了2022年
1月以来经区政府常务会审议通过的招
商引资项目总体推进情况，项目承接单
位就进展情况、存在问题和下步重点工
作等作了汇报。

姜雪松指出，2022 年以来，全区招
商引资工作取得新成效新进展，但同时
也面临新问题新挑战，各级各部门要坚
定信心、保持定力，进一步增强干事创
业精气神，以良好的精神面貌和工作作
风，积累加速度，跑出新速度，奋力推动

招商引资工作实现新突破。
姜雪松要求，要锁定方向，紧扣

“2446”现代制造业集群体系，紧盯东部
地区、华南地区、重庆中心城区，抓好精
准招商、以商招商，大力招引一批链长、
链主、龙头企业，持续强链补链延链，推
动产业集群做大做强。要优化机制，完
善“专班招商+专员服务”工作机制，做
实全流程协同推进、全生命周期服务，
压实“一把手”招商责任，坚持部门镇街
协同联动，加强统筹调度，增强工作合
力，分层分级解决“招落建投”痛点难点
堵点，切实提升招商引资质效。要强化
保障，聚焦重点领域和关键环节持续攻
坚突破，加大水电气讯等供应保障力
度，不断提升政务服务效能，推动标准
地改革，建好用好产业基金，努力营造
一流营商环境，让企业放心投资、安心
经营、专心创业。要打造亮点，积极对
接国家优化重大生产力布局，加强国家
战略腹地建设，立足全区资源禀赋、比
较优势，加快热电联产循环经济产业园
建设，在风电、火电、光伏、储能、天然气
开发利用等业务领域，深化与央企合作
力度，全力构筑川渝能源基地，打造央
地合作典范、国家战略腹地建设样板。

区领导许新成、蒋定平、魏晓涛、周
懿，有关单位主要负责人等参加会议。

姜雪松主持召开招商引资项目推进会
第十一届第十一届““招商引资杯招商引资杯””

头版经济新闻竞赛头版经济新闻竞赛
区招商投资局区招商投资局（（区招商服务中心区招商服务中心））区融媒体中心区融媒体中心 合办合办

第十三届第十三届““招商引资杯招商引资杯””

经济新闻竞赛经济新闻竞赛
区招商投资局区招商投资局（（区招商投资中心区招商投资中心））区融媒体中心区融媒体中心 合办合办

各位委员：
我代表政协重庆市合川区第十

七届委员会常务委员会，向大会报
告工作，请予审议，并请列席人员提
出意见。

2023年工作回顾

2023年，是全面贯彻中共二十
大精神的开局之年，是全面建设社
会主义现代化新重庆新合川的起步
之年，也是十七届区政协团结带领
广大委员和界别群众，携手前行，全
面推进协商民主广泛多层制度化发
展，不断丰富全过程人民民主生动

实践的一年。
一年来，区政协坚持以习近平

新时代中国特色社会主义思想为
指导，深入学习贯彻中共二十大和
二十届二中全会精神，在中共合川
区委的领导下，坚持党的领导、统一
战线、协商民主有机结合，坚决维护
核心、坚守为民初心、广泛凝聚人
心，切实履行政协职能职责，为合
川经济社会高质量发展发挥了政
协之能、彰显了政协之为、贡献了
政协之力。

一、坚持用习近平新时代中国特
色社会主义思想凝心铸魂，在夯实共
同思想根基中坚定正确政治方向

扎实开展主题教育，铸牢对党
忠诚。落实学思想、强党性、重实
践、建新功的总要求，深入开展学习
贯彻习近平新时代中国特色社会主
义思想主题教育。坚持以学为先，
用党的创新理论武装头脑。深入
研读《习近平著作选读》等 8 本必
读书目，跟进学习习近平总书记最
新系列重要讲话精神，开展各类学
习研讨 37 次，推动学习有进度、研
讨有深度、氛围有热度，切实做到
以新思想照亮履职之路。坚持调
查研究，用党的创新理论指导实
践。通过“党政点题、委员荐题、主
动破题”等方式确定调研课题 33

个，在调查研究中不断研究新情
况、解决新问题。坚持对照检查，
以问题整改促进政治能力提升。
制定问题清单 3 张，对照检查问题
6 项 22 个，制定整改措施 24 条，切
实把主题教育成果转化为促进政
协工作高质量发展的实际成效。
随着主题教育的一次次深入，全面
加强了政协委员的理论学习和修
养，切实把“两个确立”的政治共识
转化为了“两个维护”的实际行动，
自觉成为了习近平新时代中国特色
社会主义思想的坚定信仰者和忠实
践行者。

（下转2版）

中国人民政治协商会议重庆市合川区委员会常务委员会工作报告
——2024年1月25日在政协重庆市合川区第十七届委员会第三次会议上

政协重庆市合川区委员会主席 叶华
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广大合商唱响“合商兴合”迎春曲
3版刊登

本报讯（记者 罗洪）2月22日
下午，合川区“合商兴合”恳谈会召
开，会议邀请部分合川籍在外企业
家、合川本地企业家代表以及关心
支持合川发展的嘉宾相聚一堂，共
叙乡情、共庆佳节，共话发展、共谋
未来，为现代化新合川建设注入更
加强劲的“合商”力量。

区委书记郑立伟，市工商联党
组成员、副主席范文佳出席会议并
讲话。区委副书记、区政府区长
姜雪松主持会议。区人大常委会
主任程卫，区政协主席叶华，市商
务委党组成员、副主任孙熙勇，市
农业农村委二级巡视员许会军，
区委副书记秦敏，区领导许新成、
何川、邓立、吴达明、谭佳庆、魏晓
涛、袁晓钦、刘本万、李艺滨、陈颖
出席会议。

郑立伟代表区“四大班子”，向
参会的企业家朋友和嘉宾表示热
烈欢迎和衷心感谢。他说，2023
年，广大企业家朋友带着感情、带
着责任，深度参与合川发展、关心
关注合川建设，推动工业“两主四
特”、农业“一主两辅”产业发展集
群起势见效，成功创建全市规模最
大、产业链最全的火锅食材产业

园，市级技术创新中心、市级重大
科研项目和“赛马制”科研项目实
现“零突破”，合川发展的每一步都
离不开广大企业家的全力支持和
辛勤奉献。

郑立伟表示，我们将全力为
企业在合发展营造安心顺心舒心

的环境。着力营造便捷高效的政
务环境，持续精简办事流程，常
态 化 走 访 服 务 企 业 ，大 力 整 治

“中梗阻”问题，全力拼服务、拼
细节，最大程度降低制度性交易
成本；着力营造公平公正的法治
环境，持续规范行政执法，推动建

立容错机制，切实营造支持企业
发展的良好氛围；着力营造开放
包容的市场环境，积极发展生产
性服务业，为企业发展提供质量
更优、效率更高、成本更低的服务
支持。

（下转2版）

合川区“合商兴合”恳谈会召开

共商发展大计 共话合川未来 为现代化新合川建设注入“合商”力量
郑立伟范文佳出席并讲话 姜雪松主持 程卫叶华出席

2月22日，合川区“合商兴合”
恳谈会召开。来自区内外的合商
前往合川区体育中心、重庆平伟汽
车系统有限公司，实地感受我区城
市建设新成就，近距离领略我区智
能网联新能源汽车零部件产业发
展的强劲动力。

尽管“斜风细雨作春寒”，参加
恳谈会的合商们依旧热情十足。参
观过程中，我区各项事业蓬勃发展
的热闹场景让重庆健能医药开发有
限公司总经理叶世春备受鼓舞，他
表示将带领企业加大科技研发投入
力度，不断提高创新能力，加快产品
研发和成果转化，为合川实现高质
量发展注入医药企业的力量。重庆

新三洋饮食文化传播有限公司董事
长邓绍英说，近年来家乡的营商环
境越来越好，企业发展的前景也越
来越广阔，此次“合商兴合”恳谈会
的召开一定会为合川民营企业的
发展带来新的更多机遇。合川楠
山坊木雕厂负责人陈用丽希望能
通过此次“合商兴合”恳谈会的召
开，吸引外地回来的企业和合川本
地企业相互促进、并驾齐驱，共同
助推合川经济发展持续向好。

恳谈会上，重庆牧哥食品有限
公司董事长张祥熙、重庆千瑞食品
有限公司总经理王明纷纷表示，作
为区内的食品企业，将牢牢抓住合
川大力推进重庆火锅食材产业园

建设的发展机遇，将自身产品的研
发、生产与全区火锅食材产业发展
规划紧密结合，引领火锅市场创新
发展，为合川火锅食材产业高质量
发展贡献力量。重庆宏锐汽车零
部件有限公司总经理沈松说，企业
落户合川已经六年，六年来在合川
区委、区政府的关心和支持下，宏
锐公司不断发展壮大，2023年实现
产值2.3亿元。宏锐公司将继续扎
根于合川，围绕发展目标，擦亮非

公党建品牌，打好产业转型升级和
产品迭代升级攻坚战，为合川经济
社会发展贡献合商力量。国家电
投集团重庆合川发电公司党委书
记、董事长刘勇先表示，2024年合
川发电公司将以“合商兴合”的担
当，切实发挥企业的能源产业核心
优势作用，全力配合双槐热电联产
循环经济产业园发展壮大，助力合
川在成渝产业发展格局中取得更
加重要的战略地位。

相约春日盛会里 共话发展新前景
——合川区“合商兴合”恳谈会侧记

○记者 陈钰铃

合川区“合商兴合”恳谈会现场 记者 李文静 摄


